

LE DRAP RANGÉ



Il ne reste que le linceul presque replié comme si la chambre de l'auberge n'avait pas été occupée. La pierre était roulée, la cave ouverte. Le tombeau s'est vidé. Marie la Madeleine a déjà tout mis dans son cœur ; elle était prête depuis longtemps , elle qui n'a jamais rien pu faire d'autre qu'aimer.

Pierre est entré le premier. C'est quand même lui le premier des pairs. Jean est tout benêt de joie ; il est le ravi de la nouvelle crèche. La source n'est plus sourde.

« Heureux les pauvres ! Heureux les doux ! Heureux ceux qui ont faim et soif de justice ! Heureux les miséricordieux ! Heureux les cœurs purs ! Heureux les artisans de paix ! Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice ! Heureux si l'on vous insulte à cause de moi ! »

Quo vadis ? « Je viens d'Emmaüs et je retourne à Jérusalem ; même les pierres n'arrivent plus à se taire ! »

(Extrait de la méditation écrite par Philippe Moline pour le « chemin de Pâques » réalisé par Sabine de Coune pour l'église de Martelange)

L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 2 – Février 2024

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann

« Les Frênes », Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13

<https://www.lesfrencommunauyte.be>

les.frenes@skynet.be